



*Bon dia* a todas y todos:

Hoy es un día lleno de emoción y compromiso, un día en el que por tercera vez asumo el honor y la responsabilidad de servir nuevamente como alcaldesa de Serra, gracias por estar aquí en un día tan especial para mí y para todo el equipo, un día en el que empezamos una nueva etapa para el progreso de nuestro pueblo.

Quiero comenzar expresando mi profundo agradecimiento a todas las personas que confiaron en nuestro proyecto y depositaron su voto en las pasadas elecciones del 28 de mayo, gracias por vuestro apoyo mayoritario, es una enorme satisfacción estar hoy aquí después de haber pasado el examen de las urnas.

Vuestra confianza es un compromiso que asumo con humildad y determinación. A las personas que se decantaron por otras opciones espero que con nuestra gestión de los próximos años puedan cambiar su sentido del voto.



La ciudadanía de Serra ha expresado su voluntad y ha apostado claramente por un gobierno de progreso para nuestro pueblo, ha decidido que asumamos la responsabilidad de gobernar, un encargo que tenemos la satisfacción de representar para conseguir un modelo de municipio más plural, respetuoso con sus tradiciones y que se esfuerza por innovar y ganar su futuro.

Trabajaremos desde la lealtad, la cooperación y el estímulo para hacer de Serra un pueblo con más oportunidades y bienestar.

La voluntad del pueblo ha decidido cuál es el lugar de cada uno de las personas que estamos hoy aquí, unas asumiremos responsabilidades de gobierno y otras ejercerán la oposición.

Mi deseo es que desde el respeto y el entendimiento, podamos trabajar todas y todos en armonía por el bienestar de nuestro pueblo. Así lo espero.

Venimos a servir y gobernaremos para todas y todos sin distinción, como lo hemos hecho siempre. Sabéis



que soy persona de escuchar, de estar al lado de la gente, para conocer las preocupaciones e intentar buscar soluciones. Huyamos de la descalificación, aunemos esfuerzos y trabajemos conjuntamente desde lo que nos une.

Y así es, tenemos que seguir uniendo y fortaleciendo Serra, aprovechando todo el potencial que tenemos para seguir convirtiéndonos en una localidad que sí represente los sueños de todo el vecindario, sin distinción. Un lugar que cuente con todo lo necesario para que los proyectos de vida de nuestra gente se cumplan. Un sitio donde todas las personas, que se esfuerzan diariamente, tengan a su alcance todas las posibilidades.

Asumo el cargo con la convicción de que todas y todos juntos podemos construir un futuro compartido, prometedor para nuestro querido municipio. Conozco los desafíos a los que nos enfrentamos. Trabajaré incansablemente para cumplir y superar esas expectativas, guiada por los valores de la transparencia,



la honestidad, la dedicación... y la lealtad a nuestras gentes.

Un futuro que debe pasar por desarrollar todo un conglomerado de recursos y servicios alrededor de la ciudadanía y del entorno. Esta idea de pueblo y de futuro debe girar en torno a la integración interlocal e intergeneracional, el aprovechamiento del entorno y el patrimonio, el aumento de las oportunidades productivas y de desarrollo y la consolidación del buen gobierno y la inclusión. Grandes ejes sobre los que ya hemos empezado a trabajar durante estos años.

Mi agradecimiento también a todas las compañeras y compañeros que han estado durante esta última legislatura tan complicada y difícil que hemos vivido. Hace cuatro años, recién iniciada la legislatura, la pandemia del coronavirus nos sorprendió a todos y puso nuestras vidas patas arriba. Nos enfrentamos a una situación muy complicada, para la que no estábamos preparados y le hicimos frente con el trabajo de todas y todos. Supimos estar a la altura con el apoyo



directo de la Diputació i la Generalitat Valenciana.  
Aunque parece que haya pasado mucho tiempo, es algo que tengo muy presente y que me ha marcado para toda la vida. Nos pusimos a trabajar desde el minuto uno para atender las necesidades de las personas

Ha sido una legislatura con entradas y salidas, en todos los grupos, cambios de compañeros y de.... Gracias al equipo que me ha acompañado este tiempo, con el que hemos compartido ilusiones, trabajo y proyecto, también a los que, por motivos personales, decidieron abandonar el barco, también aportasteis vuestro grano de arena, hemos compartido muchos años de trabajo, momentos duros, también de satisfacción, momentos de risas y lágrimas, aquí estoy, sigo siendo la misma muchos años después. Gracias Susana y Vicky, por vuestra lealtad y trabajo durante estos años, sabéis que nuestra amistad va más allá de la política. Borja e Inma, continuáis para seguir mejorando la vida de las personas de nuestro vecindario, sois unos currantes...



No os puedo estar más agradecida, vuestra entrega en los momentos difíciles ha sido absoluta.

Agradecida a los que ya forman parte de mi grupo para estos cuatro años, y a toda mi candidatura, un grupo de personas que han puesto cuerpo y alma para buscar un futur compartit para todas y todos. A Manoli, nuestro referente para la urbanización Torre de Portacoeli, a Juan, venís con unas ganas inmensas de trabajar.

Gracias.

Como no gracias a Salus, con su apoyo y el de su grupo Compromís, gobernaremos durante los próximos años. Estoy segura de que vamos a trabajar para mejorar el bienestar de nuestro pueblo.

También quiero recordar a los compañeros y compañeras de Unides per Serra con los que gobernamos la pasada legislatura. Gracias por vuestro apoyo, una lástima que las cosas no se hayan hecho de otra manera.



Al resto de compañeros de corporación, mi deseo de que podamos trabajar desde el respeto y el entendimiento a pesar de las distancias ideológicas que nos separan.

Gracias también a la plantilla municipal que con su trabajo, desde su puesto de mayor o menor responsabilidad, hacen más fácil nuestra labor. Sin su dedicación, nuestras decisiones no se podrían materializar.

A mis amistades, por estar siempre ahí, a mi familia, a mis hijos y especialmente a mi marido, por acompañarme en esta andadura que busca compartir un mejor futuro para nuestro pueblo y su gente.

El tiempo pasa rápido, y parece que fue el otro día cuando prometí por primera vez mi cargo como concejala del ayuntamiento. Doce años después, me encuentro aquí, prometiendo por tercera vez el cargo como alcaldesa de Serra. Me siento afortunada por ese



bagaje que traigo conmigo después de estos años de servicio al pueblo, trabajo que me ha ayudado a estar cerca de nuestro vecindario para conocer sus inquietudes y necesidades.

Durante este tiempo he tomado decisiones que podrán haber sido acertadas o no, pero siempre han sido tomadas desde la responsabilidad y pensando en que Serra estaba por encima de todo. Perdonadme por los errores que haya podido cometer estando al frente de esta institución, la más cercana a la ciudadanía y a la que acuden en primera instancia para todo. Sabéis que tenéis la puerta abierta de esta casa en todo momento, para que el ayuntamiento continúe siendo ese espacio abierto de convivencia, diálogo y unión entre vecinos en el que todos cabemos.

Hoy empieza un nuevo mandato. Venimos cargados de ilusión y muchas ganas de seguir trabajando en un futuro compartido por el bienestar ciudadano con unos servicios a la altura, con una buena red de protección de nuestros mayores, la práctica del deporte, la



recuperación de espacios públicos para el disfrute de todas y todos o la seguridad ciudadana.

Con un futuro compartido por las oportunidades de futuro de nuestra gente, creando las condiciones óptimas para el desarrollo de los proyectos personales, con más cultura y ocio para todas las edades, con un turismo sostenible que repercute en la creación de empleo, con más educación universal y más conciliación y respeto a la diversidad.

Con un futuro compartido para cuidar el entorno que nos rodea, apostando por la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente para hacer frente a la emergencia climática.

Con un futuro compartido por nuestras tradiciones materiales e inmateriales, continuando con la recuperación del patrimonio que nos hace únicos y la defensa de nuestras tradiciones singulares.

Con un futuro compartido por la urbanización Torre de Portacoeli que aumente los servicios y satisfaga las



necesidades de nuestro vecindario de este importante núcleo de población.

Con un futuro compartido por un gobierno abierto, transparente, dialogante, inclusivo y responsable socialmente.

Este futuro lo tenemos que construir entre todas y todos, desde las personas, desde nuestro puesto de responsabilidad, lugar de trabajo, desde los colectivos y asociaciones, desde las pequeñas empresas y comercio. Todas y todos *fem poble*.

Por *un futur compartit* para los próximos años.

Muchas gracias.